

Febrero 25, 2015

La ciudad de Neuquén fue escogida para llevar a cabo por primera vez esta jornada en Argentina y América Latina. Se invita a participar a universidades, instituciones educativas, referentes barriales y culturales, y agentes públicos.

El próximo miércoles 4 de marzo se llevará cabo la jornada “Neuquén, tierra de paz, encuentro y diálogo”. La actividad será a las 10 en Espacio Duam. La convocatoria está dirigida a universidades, instituciones educativas, referentes barriales y culturales y agentes públicos; a fin de concretar un espacio de diálogo que propicie la construcción de la paz y la justicia social.

[Ver transmisión en vivo](#)